

IMS グループ 広報誌 プラザイムス

IMS Miyoshi

イムス三芳総合病院広報誌 愛し愛されるIMS

「プラザイムス」は、患者さま、ご家族のみなさまに院内や IMS グループの医療活動、病気に関する情報をお伝えするコミュニケーションペーパーです。

新年のご挨拶

和

令和初めての新年。あけましておめでとうございます。

初めての令和新年、いかがお過ごしでしょうか。

私がイムス三芳総合病院院長に赴任してから5度目のお正月を迎えました。地域の皆様、地域医療機関等の関係者の皆様には、旧年中も当院を支えていただき、本当に大変ありがとうございました。当院は昭和52年5月にIMS(イムス)グループの三芳厚生病院として開設され、平成19年11月に現在のイムス三芳総合病院に改称。そして平成25年3月に当地に新築移転となった40年以上の歴史のある病院です。当初より地域医療に重点を置いていましたが、移転新築後はその中でも急性期医療に注力し、現在その努力の最中です。

昨年は、職員用駐車場を整備し、患者様だけでなく、職員に対しても、アクセスの良い病院となりました。また、年度途中で産婦人科を開設。かねてより三芳町からの要請もあった、子宮頸がん検診にも対応できるようになりました。

令和の時代も、地域の皆様のお役にたてる病院を目指していきます。ご指導ご鞭撻のほど、よろしく願いいたします。

令和2年元旦



イムス三芳総合病院
院長 田和良行